

Fidel et Raul Castro se voient remettre une distinction pour leurs apports au journalisme révolutionnaire



La Havane, 3 octobre, (RHC).- Le leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro et le président Raul Castro se sont vus octroyer la médaille commémorative 50^e anniversaire du journal Granma pour leur contribution avec ce quotidien à la recherche d'un meilleur journalisme.

Au cours de la cérémonie à l'occasion du demi siècle de la création du premier Comité Central du Parti Communiste de Cuba et de son organe officiel, le journal Granma, la médaille a été remise au second secrétaire du Parti, José Ramón Machado Ventura qui devra les remettre aux deux leaders.

José Ramón Machado Ventura a évoqué le processus de constitution de la direction du Parti et de son journal en 1965.

Il a qualifié Granma de journal irremplaçable et il a mis en exergue son travail dans l'éclaircissement de la politique du PCC et dans la mobilisation du peuple pour renforcer l'unité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/71377-fidel-et-raul-castro-se-voient-remettre-une-distinction-pour-leurs-apports-au-journalisme-revolutionnaire>



Radio Habana Cuba